

14 Sports

Football/Ouverture du séminaire national sur la procédure d'octroi de licences aux clubs

Les dirigeants sportifs gabonais face aux exigences de la Fifa et de la Caf



Photo : Wilfried MBINAH

Pierre-Alain MOUNGUENGUI prononçant son allocution.



Photo : Wilfried MBINAH

Vue partielle des participants.



Photo : Wilfried MBINAH

Séminaristes et officiels posant, ici, pour la postérité.

MM
Libreville/Gabon

« **JE** déclare ouvert le séminaire relatif aux clubs licenciés de la Caf, en partenariat avec la Fifa ».

Ces propos ont été prononcés, hier en fin de matinée, à l'hôtel Boulevard, par Pierre-Alain MOUNGUENGUI, président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot). Laquelle fédération, en partenariat avec la

Confédération africaine de football (Caf), organise, du 16 au 17 septembre 2015, ces assises qui, pourvues d'enseignements, sont dirigées par trois instructeurs Caf/Fifa : Guirat Hichem, Mahmoud Hammami et Lahrache Jamal Eddine. Avant de clore son allocution de bienvenue, le patron de la Fégafoot, tout en remerciant les délégués, a situé les débats. « (...) Le présent séminaire est une traduction de la volonté et

de la noble ambition de la Fifa et de la Caf d'assurer un développement cohérent et harmonieux du football dans tous les continents, notamment en Afrique, et plus précisément au Gabon (...) C'est à la faveur des directives de la Fifa et de la Caf, qu'il avait été demandé aux fédérations affiliées à la Caf d'introduire, dans leurs statuts, des dispositions relatives au système d'octroi de licence aux clubs, tout en élaborant un règlement

spécifique sur cette procédure d'octroi de licence aux clubs », a précisé Pierre-Alain MOUNGUENGUI. Sous le regard de Mbombo Seidou NJOYA (envoyé spécial de la Fifa). Pour le patron du football gabonais, l'exigence de la Fifa et de la Caf ne doit plus souffrir de dérogations pour les clubs souhaitant participer aux compétitions africaines et dans nos compétitions d'élite dès cette saison. Raison pour

laquelle le président fédéral formule le vœu, à l'issue de ce rendez-vous axé sur la formation et l'information, que le « système d'octroi de licence aux clubs soit un véritable outil de développement de football, en ce que le respect des critères par les parties prenantes devraient permettre d'améliorer la structuration des clubs, l'organisation des compétitions, la création et la gestion efficiente des infrastructures sportives ».

6e édition du challenge Aaron Nguema Allogo

FC Zalang plus fort que les Aigles rouges d'Avelmang

SSB
Bikondome/Gabon

L'EVENEMENT majeur qui occupe les jeunes de Bikondome durant les grandes vacances, c'est bien le Challenge de la jeunesse pour l'émergence Aaron Nguema Allogo, qui est arrivé à sa 6e édition. La compétition est organi-

sée par la fondation éponyme, en partenariat avec l'Union des jeunes du Parti démocratique gabonais (UJPDG), sous le parrainage de Firmin Maurice Nguema, membre du bureau politique du PDG et élu local. Ce sont au total 8 équipes qui ont pris part à ce tournoi, dont la clôture est intervenue tout dernièrement en présence

du sous-préfet du district de Bikondome, Dagobert Essono Nguema, du maire de la commune, Clotaire Edou Nkoulou, du chef de canton, David Assoumou Ntokome, en plus du parrain. Un public nombreux a assisté à l'ultime rencontre ayant mis aux prises le FC Zalang à la formation des Aigles rouges d'Avelmang. Tout au long de la confrontation, une bonne am-

biance a régné au stade Aaron Nguema Allogo, où les supporters de deux équipes ont donné de la voix pour pousser les leurs à la victoire. Au terme de 90 minutes de jeu, le premier cité a eu raison de son adversaire, par la plus petite des marges (1-0), remportant ainsi le trophée mis en compétition. Différents prix ont été remis en plus des mé-

dailles aux acteurs qui se sont surpassés tout au long du challenge.

Les joueurs de FC Zalang partageant leur joie avec leurs supporters à l'issue du challenge Aaron Nguema à Bikondome.



Photo : SSB

Coupe de la solidarité sociale

La formation de FC Agondjè village sur la plus haute marche du podium

AN
Libreville/Gabon

LES champions ce sont éteints dernièrement au stade de Malibé, avec la fin du tournoi organisé

par l'association solidarité sociale (Soso). Cette finale tant attendue par les populations de la commune d'Akanda a connu un engouement à la hauteur de l'événement, avec la présence dans les tribunes du vice-président

du PDS, Daniel Minko, qui a donné le coup d'envoi de cette finale ayant mis aux prises l'équipe d'Agondjè-village à celle de Ndjombé du Cap Esterias avec une victoire de la première citée aux tirs au but : 6 contre 4 (temps

règlementaire : 1-1). Le président du comité d'organisation, Melvin Makoga, s'est réjoui du fair-play qui a régné tout au long du tournoi, se félicitant par ailleurs que ce rendez-vous a occupé sagement les jeunes

d'Akanda. Le but visé par ledit tournoi est de détecter et promouvoir les jeunes talents.

Daniel Minko remettant le trophée de vainqueur au capitaine.



Photo : Adjaf NTOUJUME

Tournois de vacances à Franceville

Ces Mamadou Lewo et Lycée Excellence couronnés

LBON
Libreville/Gabon

LE Collège d'enseignement secondaire Amadou Lewo de Franceville a récemment abrité deux tournois féminins, un de football et un de handball. Organisées par l'ONG Belle-vie, au titre des manifestations entrant dans le cadre de la lutte contre le VIH-Sida, les grossesses

précoces et les avortements clandestins, ces compétitions ont vu la participation des équipes de FC Sable, des lycées Évangélique, de l'excellence, Agath Obendje et du CES Mamadou Lewo. Les joueuses de ces différents établissements, bien qu'en vacances, ont tenu à prendre part cet événement. Au bout d'une semaine de compétition d'un niveau appréciable, le lycée Agath Obendje a reporté le tro-

phée en handball, après avoir pris le meilleur sur le Lycée de l'excellence, sur la marque de 23 à 18. Alors qu'en football, la couronne est revenue au Ces Mamadou Lewo, vainqueur en finale de FC Sable sur la marque de 2 buts à 1. Les trophées ont été remis aux vainqueurs par Danny Assélé, représentant la marraine Nicole Christiane Assélé, par ailleurs présidente de la Fédération gabonaise

de handball. Satisfait du bon déroulement des rencontres qui n'ont connu aucun incident major, le président de l'ONG Belle-vie, Joseph Simba a félicité tous les acteurs pour la discipline qui a prévalu tout au long des tournois, tout en promettant de reconduire ces manifestations les vacances prochaines. "Ma plus grande joie est celle de savoir que nous disposons à Franceville d'un

bon réservoir de talents, tant en football qu'en handball. Aussi, sans vouloir rien promettre, je puis vous assurer que je ne ménagerai aucun effort pour que de telles initiatives soient renouvelées", a-t-il conclu.

Danny Assélé remettant le trophée de vainqueur à la capitaine du lycée agathe Obendjé.



Photo : LBON